



Regierungsratsbeschluss vom 02. September 2025

Interpellation Nr. 77 Luca Urgese betreffend Veloständer auf dem Marktplatz und Planung der bevorstehenden Bauarbeiten; schriftliche Beantwortung

P255278

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat fördert das Velofahren, wozu auch ausreichende Abstellmöglichkeiten gehören. Nachfragen von Velofahrenden, Verbänden sowie Gewerbetreibenden und die effektive Nutzung der Abstellflächen in der Nähe wie die diversen anderweitig abgestellten Velos zeigen, dass es die Abstellfläche auf dem Marktplatz aktuell braucht. Die Wiedereinrichtung der bisherigen Veloabstellfläche wird erfolgen, wenn der asphaltierte Teil des Marktplatzes für eine längere Zeitfrist nicht mehr aus anderen Gründen gebraucht wird (z. B. Baustelleninstallation). Mittelfristig möchte der Regierungsrat die bisherige Velo-Abstellfläche auf dem Marktplatz für andere Nutzungen zur Verfügung stellen. Die Verwaltung sucht derzeit nach Alternativen. In Bezug auf die Baustellen findet bereits jetzt eine konsequente Koordination statt. Im Jahr 2026 werden verschiedene Vorhaben im Bereich des Marktplatzes zusammengefasst und gewisse Vorarbeiten geleistet, so dass möglichst wenige Flächen mehrmals angepasst werden müssen.

